
Reflexión 15 

 

Tú arma contra el sufrimiento 

 

La ley establece que el eterno hace todo para bien. Es una ley. Así como existe una 

ley de gravedad, También existe esta ley. La ley de que el eterno hace todo para 

bien. No hay nada fuera de él. Todo es por su designio. No te eches la culpa de lo 

que te paso, no les es la culpa a nadie. No le atribuyas a ninguna causa natural di: 

“así lo dispuso el eterno” esta fe, esta convicción, ya de que por sí nuestro consuelo 

sea cual sea tu problema: enfermedad, esterilidad, soledad, problemas 

financieros, deudas etc. Siempre hay que buscar por qué motivo estamos pasando 

esa condición que a veces es mala y otras veces es buena siempre hay un porque, 

tenemos que buscar y rogarle al eterno que nos dé el entendimiento y la capacidad 

para poder rectificar aquello que es bueno para nuestra vida. 

El solo hecho de saber que el eterno así lo dispuso nos da fuerzas; fuerza para 

soportar el sufrimiento ¿Por qué nos cuesta tanto aceptar el sufrimiento? Porque 

nos cuesta tanto ser constantes de que es la voluntad del eterno. Tenemos que 

confiar en él; tenemos que conocer a nuestro creador ¿quién es el eterno? El 

eterno es mi papá, que me ama más que nadie en el mundo, que me ama con un 

amor desinteresado, incondicional, verdadero y eterno. O sea que todo es para 

bien. Incluso cuando con tus propios ojos, ven que algo es malo, no obstante, la 

fe te dice lo contrario: “ten fe, confía en el eterno” ¡tenemos que tener confianza 

de qué estamos en las mejores manos!  

El tener esta convicción los va a librar de muchos problemas que por causas que 

nosotros mismos provocamos nos acontecen; no hay nada en tu vida que no esté 

controlado por el eterno, el, está al tanto de todo lo que te acontece y si tienes fe 

tienes que saber que todos los pensamientos que Dios tiene para ti son buenos y 

muchos. En muchas ocasiones carecemos de fe, y caemos en la tristeza, la cual es 

la que nos lleva al infierno; si tienes tristeza sepas que no estás de acuerdo con el 

Señor y si no estás de acuerdo con el Señor no vas a poder rectificar tu vida y eso 

te va llevar a la muerte. 

Pero tenemos el arma más poderosa que es la fe, la fe nos lleva a confiar en Dios 

y creer que todo lo que él dice en su palabra es verdad y se va a cumplir, por eso 

el acudir a él en oración y exponer todas nuestras preocupaciones, conjeturas, 

dudas, imperfecciones, pecados carnales etc. Eso va a provocar en nosotros paz 

porque estamos hablando con nuestro Padre y el nos ama incondicionalmente, tú 

no puedes defraudar a Dios ¿por qué? Porque él conoce el futuro, tu futuro, ¿qué 

quiere decir? No puedes defraudarle y si él te ha amado y te ha revelado el estudiar 

su palabra y te ha mostrado que el existe, eso quiere decir que tiene un propósito 

contigo y si tiene un propósito contigo quieres decir que puede superar cualquier 

sufrimiento acercando a él en respeto, en gratitud y en alabanza. Hay que 

recordar que él siempre sabe lo que piensas, lo que dices, y porque haces las cosas, 



a él no le puedes engañar él te conoce mejor que tú mismo, deja que él te dirija y 

te guie en tu diario vivir. Amén 


